



Relaciona ambas columnas, uniendo con tu dedo la preguntas con su respuesta (dos respuestas sobran)

Nombre de las tres primeras leyes de los liberales



Documento creado por los liberales en el Congreso Constituyente



Grupos conservadores que se opusieron a la Constitución



Persona que poseía grandes extensiones de tierra



Privilegios otorgados a algunas personas por su puesto en el gobierno o Iglesia



¿Qué prohibía la Constitución de 1857?



¿Qué decía la Constitución de 1857 acerca de la enseñanza?



Iglesia católica

Militares

Terratenientes

Las 3 leyes liberales

Constitución de 1857

Ley Juárez

Ley Iglesias

Ley Lerdo

La educación en México debía ser libre

La esclavitud

Fuero

Terratenientes

Que la enseñanza debía ser sólo para los ricos

Mtro. Roberto Alejandro Cardeña Ojeda

